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Forest Gum: Das erdölfreie Kaugummi

O-Ton: Thomas Krämer, Gründer, ForestGum GmbH, 50668 Köln
Länge: 2:10 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Kaugummis sind lecker, aber auch ein Fluch. Sie kleben überall jahrelang und das
liegt am eingebauten Kunststoff. Der sorgt für ein gutes Kaugefühl, wird andererseits aber
auch nicht abgebaut. Das will Forest Gum ändern. Es ist das erste erdölfreie Kaugummi
aus Deutschland, sagt der Hersteller. Und es verzichtet auch sonst auf Kunststoffe.

Krämer antwortet auf folgende Fragen:

1. Forest Gum, nicht Gump, ein wenig Anspielung ist aber dabei.

2. Baumsaft ist auch das Stichwort: Was ist bei Ihren Kaugummis anders als bei den
herkömmlichen Kaugummis?

3. Wie sieht das mit dem Geschmack aus? Ist der anders als der Kunde es erwarten
würde?

4. Ist Forest Gum schon im Handel, sprich, gibt es schon Rückmeldung von Kunden?
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